



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen Polizeirevier Stendal

Berichtszeitraum 21.10. - 22.10.2024

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Verkehrsunfall" "Verfassungswidrige Symbole" "Verkehrsunfall unter Betäubungsmittelleinfluss" "Geschwindigkeitskontrolle" "Autotür gegen Radfahrer" "Mann am Lastkraftwagen"

Verkehrsunfall

Bundesstraße 188, a. H. Tangermünde, 21.10.2024, 12:21 Uhr

Ein 76-jähriger befuhr die Bundesstraße 188 in Richtung Stendal und beabsichtigte ein vor ihm fahrendes Fahrzeug zu überholen. Während des Überholvorgangs verlor der 76-jährige die Kontrolle über sein Fahrzeug und kam nach links von der Straße ab. Das Fahrzeug kam im Straßengraben zum Stillstand. Der Fahrzeugführer sowie dessen ebenfalls 76-jährige Beifahrerin wurden leicht verletzt und in das Krankenhaus Stendal verbracht. Das Fahrzeug wurde durch ein Abschleppunternehmen geborgen.

Verfassungswidrige Symbole

Osterburg, Bahnhofsallee, 21.10.2024, 13:09 Uhr

Eine Zeugin meldete, dass sie an einer Fußgängerbrücke in der Ortslage Osterburg ein verfassungswidriges Symbol festgestellt hat. Nach Eintreffen der Beamten wurde dieses unkenntlich gemacht. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Verkehrsunfall unter Betäubungsmittelleinfluss

Stendal, Markt, 21.10.2024, 15:09 Uhr

Ein 24-jähriger befuhr die Straße Markt, als er aufgrund einer Baustelle beabsichtigte über den Marktplatz zu wenden und in weiterer Folge in Richtung Brüderstraße zu fahren. Dabei kam er nach links von der Fahrbahn ab und kollidierte mit der Hauswand eines Schmuckgeschäfts. Der 24-Jährige wurde leicht verletzt und lehnte eine medizinische Behandlung ab. Die 19-jährige Beifahrerin wurde schwer verletzt und in das Krankenhaus verbracht. Ein Betäubungsmittelschnelltest reagierte bei dem Fahrzeugführer positiv auf den Konsum von Kokain sowie Opiaten. Eine Blutprobe wurde entnommen, der Führerschein beschlagnahmt sowie ein Strafverfahren eingeleitet.

Geschwindigkeitskontrolle

Bundesautobahn 14, a. H. Lüderitz, 21.10.2024

Montagnachmittag wurde eine Geschwindigkeitskontrolle auf der Bundesautobahn 14 in Fahrtrichtung Schwerin, auf Höhe der Ausfahrt Lüderitz, durchgeführt. Dabei wurden insgesamt 685 Fahrzeuge gemessen, von denen 47 die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h überschritten haben. Der schnellste Fahrzeugführer fuhr 158 km/h.

Autotür gegen Radfahrer

Tangerhütte, Neustädter Ring, 22.10.2024, 07:53 Uhr

Eine 39-Jährige parkte ihren Personenkraftwagen in der Straße Neustädter Ring. Beim Öffnen der Fahrzeughür übersah sie eine sich mit dem Fahrrad nähernde 27-Jährige. Die Fahrradfahrerin kollidierte mit der Fahrzeughür, stürzte und verletzte sich leicht. Gegen die 39-Jährige wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

Mann am Lastkraftwagen

Stendal, Stadtseeallee, 22.10.2024, 10:30 Uhr

Dienstagvormittag beabsichtigte ein 58-jähriger Fahrzeugführer einer Spedition ein Möbelstück in der Stadtseeallee zuzustellen. Nachdem es zu verbalen Unstimmigkeiten kam, wollte der Fahrzeugführer das Möbelstück nicht mehr ausliefern und den Zustellort verlassen. Daran wurde er durch den 32-jährigen geplanten Empfänger gehindert, indem sich dieser vor den Lastkraftwagen stellte. Als der Fahrzeugführer an dem 32-jährigen vorbeifahren wollte, hing sich dieser plötzlich an den

Kühlergrill des Lastkraftwagens und ließ diesen nicht mehr los. In weiterer Folge fuhren beide gemeinsam zum Polizeirevier Stendal und zeigten sich gegenseitig an. Der 32-Jährige verletzte sich leicht und wurde im Polizeirevier medizinisch versorgt. Die entsprechenden Strafverfahren wurden eingeleitet.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Uchtewall 5 39576 Stendal Tel: (03931) 682 310 Fax (03931) 682 309 Mail: presse.pi-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de